

TRAS VISITAR AL EMBLEMÁTICO ESTABLECIMIENTO EDUCACIONAL CURICANO

Ministro Pizarro valoró formación integral del Colegio Deportivo Luis Cruz Martínez

• “Lo primero es felicitar esta iniciativa, que busca, en el sello educativo, pero a través del deporte también, realizar una gestión de excelencia en materia de la formación de nuestros jóvenes”, recalcó el secretario de Estado.

CURICÓ. Con admiración por el proyecto educativo que lleva adelante el Colegio Deportivo Luis Cruz Martínez, único en Chile que contempla la formación académica con la deportiva dentro del currículum formal, se mostró el ministro del Deporte, Jaime Pizarro, quien

destacó esta formación integral como un factor relevante en la educación, experiencia que quiere replicar en otro establecimiento del país.

VISITA

En el establecimiento, perteneciente a la Red Educativa

Municipal, junto al alcalde George Bordachar y otras autoridades, el secretario de Estado participó de una exposición a cargo del equipo directivo del colegio, donde se mostraron los alcances del proyecto. Se resaltó que, desde que se inició hace 7 años, van cerca de 600 estudiantes matriculados, cuando inicialmente había 80 alumnos, contando a su vez con la presencia de un número importante de estudiantes, con un rango de competición a nivel nacional en variados deportes como tenis de mesa, ciclismo, atletismo, entre otros.

En este contexto, el ministro Jaime Pizarro valoró el objetivo del proyecto: “Lo primero es felicitar esta iniciativa que busca, en el sello educativo, pero a través del deporte también, realizar una gestión de excelencia en materia de la formación de



El secretario de Estado recorrió el establecimiento y compartió con los estudiantes durante sus entrenamientos.

nuestros jóvenes. Obviamente, combinar el espacio académico con lo deportivo, no tengo ninguna duda de lo virtuoso que se hace. Y creo que el sistematizarlo, como ha sido este ejemplo, es una representación también muy valiosa para tenerla muy presente. Y esto no solo por lo que significa el proceso formativo de los jóvenes, porque les permite seguir en sus hogares, en contacto con su familia; les permite seguir adelante el proceso educativo de forma regular, pero teniendo las flexibilidades necesarias para dar curso a la competencia, al entrena-



Una camiseta con su nombre recibió el ministro del Deporte Jaime “Káiser” Pizarro, de manos del director Juan Manuel Navarro.

miento y a la preparación permanente”, reiteró Pizarro.

INFRAESTRUCTURA

Por otra parte, el ministro Pizarro señaló que el avance en infraestructura deportiva y los eventos que se vienen en la región, potenciarán aún más a estos estudiantes deportistas, porque “van a haber buenos eventos en la región y se ha mejorado la infraestructura”.

RELEVANCIA

En tanto, el alcalde Bordachar comentó que es muy relevante que el ministro del Deporte haya visitado el Colegio Deportivo Luis Cruz Martínez, conociendo sus logros, por lo que felicitó al director y su equipo, además de comprometer su apoyo en futuras acciones: “Felicitó al director por lo que mostró, con todo lo que está haciendo con sus alumnos, cómo ha crecido la matrícula, y la visita del ministro Jaime Pizarro, creo que es muy importante y relevante para este establecimiento educacional. Pienso que así se hacen las cosas, con estas visitas que son muy relevantes, y espere-

mos que este liceo siga creciendo, hay que seguir trabajando diariamente, y nosotros como sostenedores, mientras estemos en la administración de la educación para que sigan creciendo y formando jóvenes”, concluyó.

DUEÑO DE CASA

Por su parte el director del Colegio Deportivo Luis Cruz Martínez, Juan Manuel Navarro, manifestó su orgullo por la visita y el reconocimiento de la autoridad máxima deportiva del país: “Para nosotros, como colegio, es muy relevante. Es un reconocimiento al trabajo de años, de todo el equipo directivo, profesores, asistentes de educación, que levantaron un colegio que estaba muy alicaído, que a través del deporte lo levantamos, nos pusimos la camiseta, e incluso con una pandemia en medio pudimos levantar el colegio que estaba con 80 estudiantes. Por lo tanto, que haya venido el ministro del Deporte, para nosotros es un reconocimiento a la labor, al trabajo de la parte académica con la parte deportiva”, enfatizó.